

## Se regularizará hoy suministro de agua

■ Con racionamiento se habrían ahorrado 10 millones de metros cúbicos

### POR LA REDACCIÓN

Terminó ayer el primer corte de este año al suministro de agua en la Zona Metropolitana del Valle de México, en donde el abasto comenzará a regularizarse hasta las primeras horas de la tarde de este martes 3 de febrero, debido a que el restablecimiento deberá realizarse gradualmente, para

evitar fracturas en las redes primaria y secundarias del Sistema Cutzamala.

El director de Agua Potable, Drenaje y Saneamiento del Organismo de Cuencas Aguas del Va-

lle de México, Antonio Gutiérrez Marcos, indicó que una vez concluido el mantenimiento se normalizará la entrega de 14.5 metros

cúbicos por segundo a la Zona Metropolitana del Valle de México (5.500 m<sup>3</sup>/s al Estado de México y 9.000 m<sup>3</sup>/s al DF, la cual sufrió una reducción de 50 por ciento durante este fin de semana.

El funcionario precisó que con esta disminución se contempla ahorrar aproximadamente 10 millones de metros cúbicos para hacer frente al periodo de estiaje.

## Zona Oriente del Valle de México, la más afectada por racionamiento

Las localidades más afectadas, fueron las del oriente del Valle de México, como fueron los municipios de Ecatepec y Nezahualcóyotl, así como las de esa región del Distrito Federal, en donde el día con mayor escasez de agua, fue el sábado pasado, porque en Ecatepec, el desabasto fue total la mayor parte del día, al igual que en Nezahualcóyotl, en donde la distribución de líquido se hizo en muchas colonias por medio de "pipas", según reporte de la Comisión de Aguas del Estado de México (CAEM).

En la mayor parte de los municipios de la región poniente del Valle de México, como son los de Huixquilucan, Naucalpan, Tlalnepamtlá, Atizapán y Cuautitlán Izcalli, la escasez de agua fue poco perceptible, aunque en las partes altas, bajó en forma considerable el suministro durante el día, desde el viernes y hasta ayer lunes.

En la CAEM, se reiteró que la notable disminución en el consumo en los municipios conurbados, debido al "Puen-te" vacacional por el "Fin de Semana Largo" favoreció que la disminución del líquido, no fuera tan acentuada.

La delegación de Cuajimalpa realizó 46 servicios de abasto de agua con pipas en beneficio de alrededor de 500 familia durante los tres días de baja presión ordenada por la Comisión Nacional del Agua.

La dependencia señaló que las pipas tienen una capacidad de 10 mil litros, que han recorrido las colonias de La Pila, Cola de Pato, Bosques de las Lomas, San Máteo, Cuajimalpa Centro, Chimalpa, Vista Hermosa, Memetla, Contadero, La Galicia y Acopilco.

El jefe delegacional, José Remedios Ledesma, reconoció que debido al buen uso que ha generado ahorros en el consumo de agua, permitió que los tanques de almacenamiento que dan abasto a la demarcación, no hayan bajado los niveles del líquido, por

lo que los habitantes de la parte baja de la demarcación cuentan con el servicio a través de la red aunque con baja presión.

En su oportunidad, las autoridades delegacionales en Miguel Hi-



Fecha 03.02.2009	Sección Ciudad	Página 1/7
---------------------	-------------------	---------------

dalgo y Coyoacán, señalaron que el programa especial de ahorro de agua afortunadamente no tuvo las repercusiones que se esperaba, y la demanda de los vecinos se concretó a una o dos pipas en los tres días de que estuvo el operativo.

La jefa delegacional en Miguel Hidalgo, Gabriela Cuevas, quien había atinado en adelantar que la reducción del caudal sería de 15 y no 50 por ciento, indicó que durante este fin de semana,

la demarcación atendió el llamado de únicamente tres solicitudes.

Durante el sábado 31 de enero, no recibió llamado alguno por parte de los vecinos; sin embargo, el domingo 1 de febrero se les dio atención, con

una pipa, a vecinos de la calle Becerra, ubicada en la Colonia Tacubaya, con la cual se benefició a 29 personas. Otra pipa más acudió a la colonia Ángel Zimbrón para dar servicio y abasteció a 50 vecinos.

Ayer, lunes, al corte de las 12:00 horas, el reporte fue de una solicitud en Avenida Primero de Mayo y Revolución en la colonia Tacubaya, que fue atendida por una pipa más, dando servicio a 100 vecinos de dicha zona.

De igual modo, el titular en Coyoacán, Heberto Castillo, mencionó que la delegación a su cargo, registró pocos llamados de los ciudadanos sobre la escasez de agua.

Sin problema alguno, el abaste-

cimiento de agua en Iztapalapa se realizó "mucho mejor que en temporada de estiaje, al grado que muchos vecinos, ni cuenta se han dado", coincidieron en afirmar el legislador perredista Daniel Salazar y el jefe delegacional en Iztapalapa, Horacio Martínez, durante una gira de trabajo efectuada por la demarcación.

Al emitir su opinión sobre los primeros dos días de abastecimiento del vital líquido, el legislador perredista local lo primero que dijo fue: "Cero quejas de los vecinos", quienes merecen un reconocimiento debido a que tomaron las precauciones necesarias, además que atendieron varias de las recomendaciones de las autoridades delegacionales.